

Díaz y Alayo se llevan el oro en Nacional de Voleibol de Playa en Rusia



Alayo y Díaz

La Habana, 26 ago (JIT).- Los cubanos Noslen Díaz y Jorge Luis Alayo conquistaron invictos la medalla de oro en la fase celebrada en Kazán correspondiente al Campeonato Nacional de Voleibol de Playa de Rusia 2024.

La principal dupla antillana superó 2-1 (21-16, 15-21, 15-11) al binomio local mejor ubicado en el ranking de esta manga, formado por Alexey Arkhipov y Dmitry Veretyuk, líderes del club de Obninsk, informa el colega Roberto García, en Cubavisión Internacional.

Para Díaz y Alayo, destacados en su debut olímpico en París y ubicados en el décimo lugar del listado mundial, este es el triunfo más sonado en Rusia, pues el pasado año obtuvieron par de preseas de bronce en igual cantidad de competencias.

Por Cuba también intervinieron el primer dueto femenino de Yenifer Rivera y Maykelin Drik, y el segundo dúo masculino que representan los guantanameros Damián Gómez y Eblis Veranes, quienes concluyeron en los puestos del 9 al 16 en sus respectivos géneros.

En julio pasado estas dos parejas fueron invitadas a la parada final de la Copa de Rusia, en la que los hombres concluyeron en noveno escalón y sus compañeras en el lugar 17.

El grupo, que lo completan los entrenadores del equipo nacional masculino Francisco Álvarez Cutiño y Walfrido Salas; el del femenino Alain Hernández y el árbitro internacional Erick Martínez, continuará viaje a la ciudad de Anapa, donde estará presente en la final del campeonato, prevista del 5 al 8 de septiembre próximo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/363710-diaz-y-alayo-se-llevan-el-oro-en-nacional-de-voleibol-de-playa-en-rusia>



Radio Habana Cuba